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　令和５年第５回定例会　 一般質問（令和５年１２月８日）

議員名 質　問　内　容

１　栃木市立小中学校適正配置基本 （1）学校適正配置基本構想策定の目的について

　構想について （2）学校適正配置基本構想の具体的内容について

（3）学校適正配置基本構想の現状について

（4）今後の学校適正配置基本構想の進め方について

２　平川産業団地について （1）整備方針と事業の概要について

（2）事業の進捗状況について

（3）今後の事業の進め方について

１　栃木市のスポーツ振興とサッカー （1）判決の結果と理由について

（2）栃木市が裁判で主張した点（公共性及び経済性）について

（3）高裁判決の栃木シティ側の受け止めについて

（4）使用料及び固定資産税について

（5）サッカースタジアムの利用料金体系について

（6）今後の栃木シティへの支援について

（7）栃木シティを含めたプロスポーツとの関わりについて

２　こども家庭センター及びこども （1）こども家庭センターの組織体制について

　サポートセンターについて （2）こども家庭センターの施策について

（3）こどもサポートセンターのこれまでについて

（4）こどもサポートセンターの現状について

（5）市民活動（個人・団体）との連携について
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答弁者

　令和５年第５回定例会　 一般質問（令和５年１２月８日）

議員名 質　問　内　容
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１　必要だよね！？文化・芸術を （1）歌麿まつりについて

　活かしたまちづくりって！！ （2）歌麿を活かしたまちづくりについて

（3）歌麿を活かした観光振興の提案について

（4）栃木市立美術館について

（5）企画展の重要性について

（6）チャンスを活かすための予算措置について

（7）教育と文化・芸術をつなげる事の大切さについて

（8）栃木市ゆかりの文化人・芸術家の名を冠したコンクールの開催
　　 について

２　教えて！旧栃木警察署跡地の （1）旧栃木警察署跡地土地利用検討会議について

　今後の方針について （2）現在の検討会議での意見や方向性について

（3）検討会議の位置づけについて

（4）今後のスケジュールについて

（5）旧栃木警察署跡地の利用方針が今後の栃木市に影響を及ぼす

（6）地域間の融和や今後の協力体制の考えについて

-  2  -


